

令和2年度 1学期終業式

令和2年7月31日(金)
安芸太田町立加計小学校

校長先生の話

1学期をふりかえてみよう。

4月6日 先生たちとの出会い



4月6日 4人の新しい仲間



4月7日 にゅうがくしき



今回の終業式は、感染症対策のため、校内放送とテレビ会議システムを利用したスライドの画面共有を使って、各教室で行いました。

皆さん、おはようございます。(教室から返事が返ってきました!)
今日で1学期が終わります。皆さんにとってどんな1学期だったでしょうか。一緒に振り返ってみたいと思います。

4月初め新しい先生方、担任の先生と出会いました。

合わせて、4人の新しいお友達が増えましたね。4人の転校生の皆さんは、加計小学校に慣れましたか?元気に教室でがんばっている様子を見て、うれしく思っています。

7日には、入学式があり、20名の1年生が入学してきました。たくさんの人にお祝いしてもらいましたね。



こうして、「加計小丸」という大きな船が出発しました。始業式の時に、「みんなは加計小丸の乗組員です」という話をしましたが覚えていますか？せっかく学校が始まりましたが、すぐに休校となりました。船はしばらく停まることになりました。でも、船は停まっても、お家でそれぞれ工夫しながらエネルギーをチャージできたのではないかと思います。



そして、6月1日。いよいよ学校が再開しました。いつもとちがう広い教室での勉強でした。マスクや手洗い、換気、人と距離をとることなど、気を付けて学校生活を送っています。

どの学年も、毎日一生懸命学習していました。

高学年は、難しい問題にもチャレンジしていましたね。

理科の学習

パソコンを使った学習

特別支援学級のお友達は、自分たちで楽しい会を計画し、お友達を招待して会を開きました。



マーチングバンドの練習も、感染症対策をしながら始めました。

講師の先生に来てもらって、5・6年生は練習しています。

だんだん音色が響いてきています。これからが楽しみです。



先日、新しい町長さんが学校を見に来られました。

ちょっとドキドキしましたね。でも、皆さんが一生懸命勉強している姿を見られて、町長さんは安心しておられました。



みんなで楽しいことをする機会が持てない毎日ですが、そんなときだからこそ、工夫してくれたことがありました。児童会役員さんが考えてくれたミニお楽しみ会です。短い時間でしたが、ジャスチャーゲームなど盛り上がりました。みんなが本当に楽しそうでした。うれしかったです。



4月から1つ変わったことがありました。それは靴箱の靴の入れ方です。これまでと違って、かかとが手前にくるように入れることになりました。慣れないことなので、難しかったと思います。この写真は変えることになってすぐの5年生の靴箱です。ピシッとそろっていますね。びっくりしました。どうしてできるのかな？秘密があるようですよ。

初めのころは、靴がそろっていない学年もありました。ところが・・・



これを見てください。1年生から順番に、すべての学年の靴箱です。今週初めに、私が撮りました。どうですか？

どの学年も、見事に靴がそろっています。すばらしいですね。一人一人がちゃんと意識して(考えて)行動しているということです。委員会の取組の工夫もあったと聞きました。加計小のみんなが同じ目標に向かった証拠です。とてもうれしく思います。





いろいろなみなさんの頑張りがうれしいですが、私が一番すごいと思うのは、「毎日、みんな元気に外で遊んでいる」ということです。これは、本当に加計小学校の自慢だと思います。

**みなさんは
どう思っているのかな？**

自分がんばったこと
クラスでがんばったことをアンケートで聞きました。

ここまでは、私が感じた1学期です。みなさんはどう思っているのかと聞きたくになりました。そこで、先日、皆さんにアンケートをしました。

自分が頑張ったこと
クラスでがんばったこと
をそれぞれに答えてもらいました。

加計小の5つのつたいカ

① 課題発見力 「なぜだろう？」
② 思考力 「考えよう」
③ 伝え合う力 「聞こう話そう」
④ 自己肯定感 「がんばったよ」
⑤ 耐える力 「あきらめなげ」

この5つの力を身に付けた人を「かけまるマスター」と呼びたいと思います。

それを紹介する前に、この絵を見てください。加計小学校には前から「子どもたちに付けたほしいカ」として5つの力を目標にしています。

教室に貼ってあるので知っていると思います。この5つの力を身に付けた人を「**かけまるマスター**」と呼ぶことにしました。私が勝手に決めました。(相談なしにごめんなさい)

かけまるマスター認定証(学級編)

1ねんせい(1がっき)

認定されたことが、

①きゅうしよくとうばん、そうじとうばんをいっしょうけんめいがんばった！
②ドンマイ！(やさしいこまかけ)をたくさん、ちくちくことばをなくした！

加計小学校の子どもとして、クラスで力をあわせ、とりこみ、実行したことをみとめます！

令和2年7月31日
加計小学校長 藤原 美子

各クラスでがんばったことを「かけまるマスター認定証」を出すことにしました。今日、担任の先生に渡してありますので、あとで見てくださいね。これからもどんどんマスター認定証を発行できることを楽しみにしています。では、早速各学年がどんなことを認定されたのか紹介します。皆さんのアンケートからベスト2を選びました。

1ねんせい

①きゅうしよくとうばん、そうじとうばんをいっしょうけんめいがんばった。

②ドンマイ！というやさしいこまかけをした。
ちくちくことばをなくした！

2年生

①やさいをそだてて、やさいしんぶんをつくった。

②人のはなしをしっかりと聞くことをがんばった！

ひまわり学級

①友だちと楽しくあそんだ。

②毎日、元気にえがおで登校した！

3年生



- ①学級の花丸🌻がたくさんたまった。
- ②みんなで協力して学習した。自分の考えを 持とうとがんばった。

4年生



- ①全員発言・協力して学習し考えが深まった！
- ②学級レクなどでみんなが楽しくすごした！

たんぼぼ学級

- ①大きなこえであいさつすることをがんばった。

- ②友だちと はいくをつくった！



5年生

- ①給食準備5分台クリア！当番や委員会の仕事をがんばった！
- ②日常の五心を大きな声で唱えることをがんばった。



6年生



- ①学級のみんが仲良く過ごした。レクや全員サッカーなどが楽しかった。
- ②友達と助け合い、聞き合い、協力して学習した。「挑戦する！」を合言葉にがんばった。

各クラスの頑張りに
みんなで大きな拍手
を送りました！

自分ががんばったこともおしえてもらいました。
自分が何をがんばったのかを ちゃんといえる加計小のみんなはすごいなあと思います！2学期も期待してるよ！



クラスの頑張りと共に、みなさん一人一人の頑張りの書いてもらいました。自分が頑張ったことを全員言えることはとても素晴らしいことです。個人の「かけまるマスター認定証」も2学期の初めに渡せるように準備します。待っていてください。

学校のもくひょう
「自分で学び 自分で考え 行動する」



あなたを変えてくれている人に感謝することを忘れずに！！

最後に1つ。

「自ら学び 自ら考え 行動する児童の育成」—これが加計小学校の目標です。今学期、みんなよく頑張りました！頑張った皆さんが一番すごいのですが、その自分を陰で支えてくれている人ことに気づいてほしいと思います。そして、その人たちに感謝することを忘れずにいてくださいね。

8月18日に学校で待っています。
夏休み、元気にすごしてください。



さあ、明日から夏休みです。いつもより短いお休みですが、しっかり休んで8月18日に元気に登校してきてください。先生方と待っています。これで私の話を終わります。

令和2年度 1学期終業式

令和2年7月31日(金)
安芸太田町立加計小学校

